



Antwort zur Anfrage Nr. 0765/2022 der Freie Wähler im Stadtrat betreffend **Standortfrage Thaddäusheim (FREIE WÄHLER)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Welche Pläne hat die Stadt mit dem Träger des Thaddäusheims durchgespielt, um weiterhin zentrumsnah das bekannte Angebot für wohnungslose und von Wohnungslosigkeit bedrohte Männer anzubieten?**
- 2. Wie lange würde eine bauliche Ertüchtigung des Gebäudebestandes dauern? Welche Möglichkeiten gäbe es, während dieser Zeit die Arbeit dort weiterzuführen?**
- 3. Welche Standorte in Mainz wären evtl. besser geeignet, die Interessen der Bewohner des Hauses zu erfüllen: Citynähe, krankenhausaue, Behördennähe, Bahnhofsnähe?**

Der Verwaltung sind keine Aus- bzw. Umzugspläne in Bezug auf das Thaddäusheim bekannt. Die Stadt Mainz befürwortet den aktuellen Standort und sieht daher keine Notwendigkeit nach alternativen Liegenschaften zu suchen.

Zum Zustand des genutzten Gebäudes kann von Seiten der Stadt keine Auskunft gegeben werden

Mainz, 27.05.2022

gez.

Dr. Eckart Lensch  
Beigeordneter